

Medio	Cooperativa
Fecha	23-05-2012
Mención	Dirigentes estudiantiles esperaban pronunciamiento sobre educación pública y lucro en discurso del Presidente. Habla Decano de Educación de la UAH.

Dirigentes estudiantiles esperaban pronunciamiento sobre educación pública y lucro.

- Como un buen y detallado resumen pero sin anuncios concretos calificaron expertos en educación el discurso del Presidente Piñera en esta materia. Dirigentes estudiantiles esperaban pronunciamiento sobre educación pública y lucro. Mención: - Crédito Corfo. Hablan: - Juan Eduardo García Huidobro, director del Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación de la Universidad Alberto Hurtado. - Noam Titelman, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica. - Daniela López, presidenta de los estudiantes de la Universidad Central. Conduce: Verónica Franco - Rodrigo Vergara.